

PERS

Ketua TKD KIM, Nur Untung Slamet: Prabowo - Gibran Target Menang di Batang 65 Persen

Lutfi Adam - BATANG.PERS.CO.ID

Nov 14, 2023 - 13:39



Ketua TKD KIM, Nur Untung Slamet: Prabowo - Gibran Target Menang di Batang 65 Persen

BATANG- Koalisi Gabungan delapan partai politik yang ada wilayah Kabupaten Batang, sudah membentuk Tim Kemenangan Daerah (TKD) untuk mendukung pasangan calon presiden dan wakil presiden Prabowo Subianto - Gibran Rakabuming Raka.

Ketua DPD II Golkar Kabupaten Batang, Nur Untung Slamet mengatakan, berdasarkan petunjuk DPP Partai Golkar telah menginstruksikan DPD - DPD yang ada di daerah, menakala dengan partai Gerindra jumlah kursinya di DPRD lebih banyak Golkar.

Maka semua DPD Golkar harus jadi Ketua TKD KIM. Sedangkan Gerindra jadi sekretarisnya. Begitu juga sebaliknya, jika Gerindra lebih banyak jadi ketuanya. Lalu, bendaharannya dijabat oleh partai politik perolehan suara peringkat ketiganya.

"Tim TKD KIM Prabowo-Gibran sudah terbentuk ketuanya saya, sekretarisnya Mas Arif Akbar dari Fraksi Gerindra, dan bendaharannya Pak Edi Siswanto dari Partai Demokrat,"kata Nur Untung Slamet.

Tim TKD Koalisi Indonesia Maju Prabowo- Gibran baru terbentuk, untuk deklarasinya akan dilaksanakan dalam minggu - minggu ini dengan mengundang tim relawan - relawan yang sudah terbentuk di wilayah Kabupaten Batang.

"Sudah ada lima Tim relawan Prabowo - Gibran yang sudah terbentuk. Nanti akan kami undang dalam deklarasi. Karena kemarin sudah di kumpulkan di Sukoharjo, jadi saya punya keyakinan InsyaAllah Prabowo - Gibran menang satu putaran,"tegas Nur Untung Slamet.

Ia menargetkan kemenangan capres dan cawapres Prabowo - Gibran di Kabupaten Batang meraih suara 65 persen dari jumlah total pemilih di Kabupaten Batang.

Tolak ukurnya itu Provinsi Jawa Tengah, maka menjadi kunci kemenangan Prabowo -Gibran di pilpres di provinsi lain yaitu di Jawa Tengah,"ungkapnya.

Nur Untung Slamet menyebutkan beberapa tokoh - tokoh yang akan diturunkan Koalisi Indonesia Maju di Jawa Tengah salah satunya, Habib Luthfi Bin Yahya, mantan Kapolri Jendral Purn Sutarman, mantan Kapolda Jateng Komisaris Jenderal Purn Condro Kirono dan mantan Gubernur Jateng Bibit Waluyo.

"Empat tokoh ini akan ikut menggoyang Jawa Tengah,"ungkapnya.

Komposisi Koalisi Indonesia Maju di DPRD Kabupaten Batang untuk Fraksi Golkar memiliki delapan kursi anggota DPRD, Fraksi Gerindra 5 kursi dan Anggota Partai Demokrat dan Partai Amanat Nasional ada 4 kursi

Paman Adam